

Communiqué de presse

Berne, le 1^{er} juillet 2022

L'association VTT renforce sa collaboration avec la base

L'association IMBA Suisse, organisation faîtière nationale des vététistes, se réorganise et renforce sa collaboration avec la base. Le comité directeur est désormais composé de représentantes et de représentants d'organisations régionales de VTT. A l'avenir l'IMBA Suisse se concentrera sur la représentation d'intérêts politiques, ainsi que sur l'échange d'expériences. Une nouvelle fondation sera créée pour le développement de projets.

L'IMBA Suisse a été fondée en mars 2019, en tant que première organisation faîtière nationale des vététistes de Suisse. Depuis, elle s'est établie en tant qu'interlocutrice pour les acteurs politiques et les milieux intéressés. L'IMBA Suisse a par exemple accompagné activement la nouvelle loi fédérale sur les pistes cyclables et a également participé aux discussions concernant le chargement des vélos dans les trains. L'IMBA Suisse est également responsable du Swiss Mountainbike Project SMP.

Ces dernières années, de nombreuses organisations locales et régionales de VTT ont vu le jour. Celles-ci doivent désormais être davantage impliquées dans l'association faîtière nationale et prendre des responsabilités. Le comité directeur d'IMBA Suisse sera donc réorganisé. Les organisations responsables nationales actuelles se retirent et confient le travail au comité des associations régionales. Celles-ci sont également plus proches des vététistes, qui sont chacun affiliés à une association locale ou régionale. Cette réorganisation permet donc de renforcer considérablement le lien avec la base. La nouvelle IMBA Suisse se concentrera surtout sur la représentation des intérêts politiques au niveau national, ainsi que sur les échanges d'expériences entre les organisations régionales et locales.

En revanche, les travaux scientifiques, de même que les démarches consensuelles seront transférés à la fondation d'utilité publique Trail Foundation (www.trail.foundation). Composé de parties prenantes nationales et internationales, un comité de patronage diversifié sera mis en place au sein de la fondation. Cette dernière a pour objectif le développement durable du trail et du VTT, qui doit être clairement en accord avec les préoccupations sociales et environnementales. Elle poursuivra le projet SMP avec l'équipe de projet existante. A l'avenir, il est également prévu de créer des fonds de soutien pour des projets bottom-up locaux correspondant aux objectifs de la fondation. En collaboration avec l'IMBA Suisse, le développement du VTT en Suisse sera ainsi renforcé de manière durable.

Avec la réorganisation d'IMBA Suisse et la création de la Trail Foundation, il y a une claire séparation entre la représentation des intérêts et le développement de projets. La mise en œuvre de cette réorganisation a été décidée par l'assemblée générale d'IMBA Suisse ; elle entre en vigueur au 1^{er} juillet 2022.

Pour de plus amples informations :

- Andy Stalder (Mountainbike Luzern), nouveau président d'IMBA Suisse et René Schenker (Trailnet Nordwestschweiz) pour le nouveau comité d'IMBA Suisse à partir du 1^{er} juillet 2022, mail : vorstand@imbaschweiz.ch ou tél. 079 697 53 09 (René Schenker).
- Thomas Egger, président de d'IMBA Suisse jusqu'au 30 juin 2022, tél. 079 429 12 55
- Adrian Greiner, Trail Foundation (en cours de création), tél. 079 651 70 50 et Samuel Haldemann, Trail Foundation (en cours de création), tél. 031 370 08 08